
Antwort des Amtes für Verkehr zur Einwohnerfrage von Edgar Schmidt: 

 

Im Haller Weg können wir max. ein Display aufhängen. Den Wunsch ist in der Liste 

eingetragen. Dass Busse hier zu schnell fahren, können wir uns kaum vorstellen. Gestern war 

ich mit Kollegen Hackländer von der Polizei auch dort langgefahren. Auf Grund der parkenden 

Autos und der Radfahrer wird ein Bus es kaum schaffen, dort wesentlich schneller als 30km/h 

zu fahren. Das bestätigt moBiel auch. Der fließende Radverkehr (auf dem Gehweg) müsste 

von der Polizei kontrolliert werden. 

 

 

 


